
«Лет 5-7 побарахтаемся в коричневом, но вырастим поколение
своих игроков». Иван Лазарев предлагает вернуть лимит на

количество иностранцев на площадке
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Иван Лазарев предлагает ограничить количество иностранцев на площадке в Лиге
ВТБ.

«Мой рецепт – вернуть лимит с двумя русскими игроками на площадке. Лет 5-7
побарахтаемся в коричневом, но вырастим поколение своих игроков.

Многие пишут вещи из разряда: «Без легионеров будет не зрелищно, никто ходить не
будет, никто болеть не будет». Ну в 90-е и начало нулевых легионеров не было, и были
свои звезды и ходили люди на баскет и детей водили и сборная играла хорошо!» –
пишет центровой УНИКСа в своем Telegram-канале.


